

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

HALLAZGO DE TRES CUERPOS EN COLONIA JUÁREZ

Indagan disputa por un predio

hilda.castellanos@gimm.com.mx

POR HILDA CASTELLANOS

Autoridades de la Ciudad de México identificaron a las tres personas que fueron encontradas sin vida en un departamento ubicado sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Juárez.

Indicaron que una de las líneas de investigación que se sigue es que la familia se encontraba en una disputa legal por un predio.

Las víctimas fueron identificadas como Rubén Mancera, de 60 años; Sevin Ergin Kyashifova, de 50 años, y su hija, Lorena Shurkrian, de 20 años.

De acuerdo con las fichas de localización emitidas por la Fiscalía de Investigación y Búsqueda de Personas Desaparecidas, la familia fue vista por última vez el 3 de agosto pasado en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc.

La noche del viernes, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FG-JCDMX) refirió que había comenzado la integración de una carpeta de investigación por este caso.

“Un familiar reportó la desaparición de las tres personas desde el pasado 17 de agosto, dado que no obtuvo respuesta de ninguna de ellas a través de llamadas telefónicas”, externó en un comunicado.

La dependencia agregó que por ello se ordenó un inmediato rastreo interinstitucional para localizarlas.

El inmueble con el número 378 de Paseo de la Reforma tiene una lona en la que se advierte que hay un litigio.

A ese sitio llegaron peritos para llevar a cabo el levantamiento de indicios y traslado de los cuerpos, agregó la Fiscalía General de Justicia capitalina.



Foto: Archivo / Eduardo Jiménez

La noche del viernes tres personas fueron encontradas sin vida en un departamento ubicado sobre Paseo de la Reforma.



Ciro Gómez Leyva vs. la fiscalía CDMX

Textos: **DIANA ROJAS**

El noticiero de **Ciro Gómez Leyva** transmitió videos del intento de detención del exgobernador de Chihuahua, **Javier Corral**, motivo por el que **Ulises Lara**, encargado de despacho de la fiscalía de CDMX, podría presentar una denuncia penal.

"¿De qué me voy a defender, de haber dado una noticia?", comentó **Gómez Leyva**, al cuestionar la supuesta filtración de información del caso. ●





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS